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2019年9月，我前往韩国外国语大学进行了为期一个学期的交流访问，并且留下了非常美好的回忆。作为韩语系的学生，我在非常希望
能够在韩国的期间语言水平有一个较大的提升，因此我选择了外大语学堂的课程。语学堂是面向外国人的韩语课程，因此课程难度上不
会特别难，但是实用性非常地高，并且相比于复旦的韩语课程更加重视口语，上课的时候也会穿插很多对话的内容，这也让我能够和世
界各地的小伙伴们进行沟通和交流。在语学堂的课程中，我认识了非常多的好朋友，也了解到各个国家不同的风土人情。除此之外我还
选择了自己非常感兴趣的韩国文学课，以及演讲和辩论课程，这些课程是和韩国的同学一起上的，在这些课程中我可以了解韩国同学们
的思维，更加深入地了解这个国家。在外大的学习是非常快乐的，每天都有新的东西等待我去探索，我也渐渐褪去了一开始的紧张，开
始更加愿意和不同的人打交道，从他们身上我学到了很多课本中没有的东西。	除此之外，在交流的期间我还参加了丰富多彩的活动，我
加入了学校的登山社，和同学们一起去攀登了雪岳山，并且在山中野营。我们还和外教一起去了光州，看到了形形色色的风景，也听了
外教讲述的光州518学生运动的故事，了解到更加生动形象的韩国历史。	非常感谢能够有这次的交流机会，让我能够看到更大更广阔的
世界，学到很多课本中学不到的知识，并且更加认识自己、了解自己。在亲身体验的过程中我了解到了一个更加真实的韩国，并且韩语
水平也有了非常大的提高，这让我受益匪浅。同时我也知道每个国家和地区都有自己不同的风土人情，韩国虽然离我们非常地近，但是
在饮食、生活习惯、宗教信仰方面都和我们千差万别，在今后的学习和生活中，我一定还会遇到其他的文化，我要永远保持一颗开放与
包容的心态去面对。我认为学习语言最大的意义也在于此，可以让你认识更大更广阔的世界。	现在由于新冠疫情的关系，国际交流受到
了比较大的阻碍，我们虽然不能亲身前往体验，但是这种开放包容的心态仍然应该保持。新冠疫情一定会很快过去，希望能够快点回到
自由安全行走的时光，再去其他体验同样的风土人情。一个学期的交流是短暂的，但是它在我心中留下了不可磨灭的回忆，我会一直记
得这段美好的经历以及它带给我的影响，并且在接下来的生活中也努力抓住每一次开拓眼界与成长的机会。


